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OBSESIÓN CON PROFECÍA BÍBLICA 
 

       Por Dr. y Rvdo. Thomas W. Drost 
La gran mayoría de los cristianos cree en la Segunda Venida del Señor 

Jesucristo – no importando algunas otras creencias ó doctrinas.  Sin embargo, es 
importante entender que, nuestra interpretación de profecía no tienen nada que ver 
con nuestra salvación ó nuestro servicio a Dios.  Hallaremos creyentes fieles y no tan 
fieles sosteniendo diferentes matices de creencias sobre profecía. 

Habiendo dicho eso, después de casi cinco décadas pastoreando estoy 
convencido que hay una obsesión desmedida con la profecía en la mayoría de las 
iglesias, al punto de convertirse en una distracción de nuestro verdadero objetivo, que 
es: ganar más almas y establecer el Reino de Dios sobre la tierra.  Hay demasiados 
que están más interesados en lo último que está circulando acerca de Profecía y no en 
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ganar una alma más para Dios ó, en desarrolar mejores cualidades como cristianos y, 
así, agradar a Dios. 

Para algunos, tan metidos en la Profecía (especialmente, los que creen el el 
rapto Pre-tribulacional) los ha convertido en gente indiferente a muchas cosas que son 
importantes en la vida al tomar una actitud algo cínica.  Dicen cosas como: “Todo esa 
ya está predicho en la Biblia, por lo cuál no hay nada que se puede hacer”.  Ó, “Jesús 
ya viene y, yo no estaré aquí para ver eso, así que no me voy a preocupar”.  Ó, 
“Siendo que todo eso es parte de Profecía, no debemos resistir, porque resistir sería 
interferir con Dios.”  “Las cosas tienen que ocurrir porque ya están predichas.” 

Otros ven toda clase de “señales” auto-interpretadas que, supuestamente 
demuestran lo que ellos quieren creer para así poder convencer que sus 
predilecciones proféticas son superiores a las de los demás.  O sea que, viven en las 
fantasías de su propia creación pero que no sirven un fin productivo. 

Ya llevamos casi 2,000 años en que se le han estado dando diferentes 
interpretaciones a la Profecía, sin embargo, nadie sabe con certeza cuándo ni cómo 
ocurrirán los eventos relacionados a la 2da Venida de Jesús, no importa lo inteligente 
que sean ó cuánto conocimiento tengan sobre el tema.  El mismo Jesucristo dijo que, 
“Pero de aquel día y de la hora nadie sabe, ni aun los ángeles que están en el cielo, ni 
el Hijo, sino el Padre”  Marcos 13:32.  Imagínese que, Jesús mismo, en su humanidad 
no tiene esa información.  También, en Hechos 1:7 dijo: “Y les dijo: No os toca a 
vosotros saber los tiempos o las sazones, que el Padre puso en su sola potestad”. 

Sin embargo, es cómo si Jesús dijera todo lo contrario y, tantos están 
perdiendo el tiempo en lo que nunca van a descubrir.  Jesús claramente dijo: “No os 
toca a vosotros saber los tiempos o las sazones…”  Lo que sí nos dijo que hiciéramos 
es: “Ocupaos hasta que venga” Lucas 19:13.  ¿En qué nos debemos ocupar?  “Id y 
haced discípulos a todas las naciones…” Mateo 28:19. 

Jesús mandó a que fuéramos testigos, y eso es lo que debemos estar 
haciendo.  Lamentablemente, esa preocupación y, en algunos casos, obsesión con 
profecía bíblica ha desviado la atención de muchos a no estar haciendo lo que 
debemos estar haciendo: ¡que es ganar almas al Señor!  Las úiltimas palabras de 
Jesús reflejan sus deseos prioritarios para la Iglesia: “Id por todo el mundo y predicad 
el Evangelio a toda criatura.”  Acertadamente, esa es llamada LA GRAN COMISIÓN.  
En eso debemos estar involucrados todos los creyentes – testificando, procurando 
ganar almas para el Señor. 

¿Qué estás haciendo tú?  ¿Estás cumpliendo con lo que Jesús nos mandó ó, 
estás nada más intelectualmente interesado en las cosas de la Biblia y, en especial, en 
las cosas futuras, como puede ser profecía? 

============================== 
 



Mensajero Ministerial IPUM                                                                                                                                 p. 3 
 

NOTICIAS DE LA IPUM:    ¡Seguimos En Avivamiento! 
1) LAS CONVENCIONES ZONALES 2016 , hubo una asistencia total de más 

de 9,600 personas,  596 recibieron el bautismo del Espíritu Santo y, 70 fueron bautizados.  Ese 
es un gran triunfo y, una asistencia mayor que hace dos años cuando se tuvieron las 
Convenciones Zonales. 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
2) CONVENCIÓN NACIONAL 2017.  Ya está contratado el World Trade Center 

de Veracruz, Veracruz, para la Convención Nacional 2017, que se va a tener el 29, 30 y 31 de 
julio, 2017.  Va a ser un evento de tremenda bendición con más de 10,000 personas en 
asistencia.  Conviene que, los Pastores vayan planeando desde ya, no perderse ese magno 
evento y, llevarse a todos los que puedan de su congregación.  Hay tiempo para ir ahorrando y 
preparándose para ese gran evento.  ¡Es Fiesta Nacional de la Iglesia Pentecostal Unida de 
México! 

3) LA CONFERENCIA MAS 2016.  Va a ser el 11 al 13 de octubre 2016 (martes, 
miércoles y jueves) en el Palazzio Videmar, empezando el martes a las 5 pm.  Luego, el 
miércoles y jueves, todo el día, desde las 10 am.  Es una Conferencia de Predicaciones – 
Ministros Avanzando en Servicio.  Se trata del 15º Aniversario del Centro Pentecostal.  Los 
predicadores éste año, son los siguientes: Rvdo. Elías Limones (EE.UU.), Rvdo. Carlos 
Perdomo (Venezuela), Rvdo. Hebert Romero (Colombia), Rvdo. Esteban Drost (México), Rvdo. 
Daniel Drost (EE.UU.), Rvdo. Roberto Rodríguez (México), Rvdo. James Pérez (EE.UU.), Rvdo. 
Hector Medina (México), Rvdo. Anastacio Muñoz (México) y, Rvdo. César Bojorquez (México).  
Va a ser un tremendo “taller” ministerial para todos los que llegan. 

========================= 
 
 
 
 
 

2016 Lugar Asist Baut E.S. 

Zona  1 Ensenada, B.C. 1,800 11 31 

Zona  2 Nuevo Laredo, TAM 2,500 18 70 

Zona  3 Irapuato, Gto. 1,200 18 229 

Zona  4 Acapulco, Gro 3,300 18 228 

Zona  5 Villahermosa, TAB 800 5 38 

TOTALES   9,600 70 596 



Mensajero Ministerial IPUM                                                                                                                                 p. 4 
 

¡PODER SOBRE DEMONIOS!  
 

       Por Dr. y Rvdo. Thomas W. Drost 
 ¡No hay lugar a dudas que la Iglesia tiene el poder para echar fuera demonios!  
Lucas 10:17-20  "He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre 
toda fuerza del enemigo, y nada os dañará."  
 Lo de echar fuera demonios es algo que no se ve en el Antiguo Testamento, 
sino que es propio y exclusivo del Nuevo Testamento.  Incluso, es algo que se 
popularizó en el Ministerio del Señor Jesús.  Inclusive, fue algo notorio por la gente de 
su día y estaban asombrados por lo que Jesús hacía: “Y todos se asombraron, de tal 
manera que discutían entre sí, diciendo: ¿Qué es esto? ¿Qué nueva doctrina es esta, 
que con autoridad manda aun a los espíritus inmundos, y le obedecen?” Marcos 1:27.  
De 49 menciones de la palabra demonios en toda la Biblia, 36 aparecen en los 
Evangelios. 
 Jesús no retuvo Su uso exclusivo, sino que también le dio autoridad a la Iglesia 
para echar fuera demonios.  Jesús primeramente les dio autoridad y poder sobre todos 
los demonios a los 12 apóstoles.  En Lucas 9:1 dice: “habiendo reunido a sus doce 
discípulos, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios, y para sanar 
enfermedades.  Y los envió a predicar el reino de Dios, y a sanar a los enfermos.”  
Luego, le dio esa misma autoridad a los 70 discípulos que envió: "He aquí os doy 
potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada 
os dañará"  Lucas 10:17-20.  Cuando se refiere a serpientes y escorpiones está 
refiriéndose directamente a los espíritus malignos, los demonios.  Por fin, Jesús les dio 
esa capacidad a todos os creyentes, cuando dijo: “Estas señales seguirán a los que 
creen, en mi nombre echarán fuera demonios” Marcos 16:17.  Por lo tanto, la Iglesia 
tiene el poder, la autoridad sobre los demonios. 

Incluso, hay muchos casos en la Biblia, no solo de mención directa, sino de 
ejemplos donde alguien fue librado de espíritus de demonios.  Dios todavía lo sigue 
haciendo hoy y, le damos gracias a Dios, que ¡hay poder en el Nombre del Señor 
Jesucristo!  ¡No hay suficientes demonios en el infierno que puedan resistir el poder 
que hay en el Nombre de Jesús! 
 Estamos viviendo en tiempos en que se acreciente la actividad demoníaca.  La 
razón de esto, es por lo que dice Apocalipsis 12:12 “¡Ay de los moradores de la tierra 
y del mar! Porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene 
poco tiempo.”  El cristiano debe estar bien armado en ésta lucha contra las huestes de 
las tinieblas.  Y, para esto: “las armas de nuestra milicia no son carnales, sino 
poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas” – 2 Corintios 10:4. 
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  Todo verdadero Hijo de Dios no tiene por qué temerle a los demonios.  La 
Biblia dice: “Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el 
que está en vosotros que el que está en el mundo” – I Juan 4:4.  Y, allí precisamente, 
estaba hablando de los demonios porque sigue diciendo: “probad los espíritus”. 

LOS DEMONIOS TIENEN LÍMITES IMPUESTOS POR DIOS – no pueden 
hacer lo que se les antoja, ni pueden entrar a poseer el cuerpo de cualquiera en 
cualquier momento, sólo pueden entrar cuando esa persona ha creado las condiciones 
favorables para ello, y sobre todo, cuando se trata de posesión.  Si los demonios en el 
endemoniado gadareno le tuvieron que pedir permiso a Jesús para entrar en unos 
cerdos, ¡cuánto más lo tendrían que hacer para entrar en cuerpos humanos!  
 Cabe señalar que la posesión demoníaca no es hereditaria, ni es como una 
enfermedad contagiosa que puede adquirirse por el contacto con un pariente o 
persona afectada. 
 La Biblia no nos dice directamente cómo es que una persona puede llegar a 
ser poseída por primera vez por un demonio, pero, la experiencia y también el 
testimonio de quienes han sido librados, señala lo siguiente: 
 1) Vidas inmorales.  Los que llevan vidas inmorales de pecado y viven en 
pecado voluntario y persistente.  “El que practica el pecado es del diablo; porque el 
diablo peca desde el principio.  Para esto apareció el Hijo de Dios para deshacer las 
obras del diablo” – I Juan  3:8,9. 
 2) Ocultismo.  Los que se entregan a prácticas de ocultismo para recibir 
respuestas a ciertas interrogantes, ó para resolver problemas.  Esto es muy peligroso, 
aunque no siempre es posesión automáticamente.  Incluso, aunque alguien le pida 
DIRECTAMENTE a las huestes infernales que lo posesionen, ¡no se logra así no más!  
Ni aún para ellos tan fácil. 
 3)  Drogas. Los que usan drogas alucinógenas o se entregan mucho al 
alcohol. 
 4)  Hipnosis.  Los que se dejan hipnotizar con el propósito de adivinación, de 
decir fortuna ó actos de levitación, etc.  Aún hay quiénes se entregan a la hipnosis 
pensando que se pueden “curar” de ciertas afectaciones ó problemas mentales – eso 
es muy peligroso, no lo debes hacer, es abrirle una puerta al enemigo. 
 5) Fenómenos Síquicos.  Los que exponen sus mentes a fenómenos 
síquicos, o practican la meditación pasiva de las religiones orientales, la 
parapsicología ó la meditación transcendental ó de yoga, se exponen y se abren a la 
posibilidad de terminar con espíritus inmundos. 
 6) Los que toman por voluntad propia la falsa representación de Dios, aunque 
sea algo que empieza en broma. 
 7) Películas de terror ó películos pornográficas.  Hay muchos testimonios 
de personas que señalan como punto de partida de muchos de sus problemas éstas 
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dos fuentes.  Obviamente, el enemigo está usando éste medio para causar mucho 
daño.  Lo mejor es no verlas, no ser expuesto a ese peligro.  La pornografía se ha 
convertido en una plaga hoy siendo tan fácilmente accesada por el internet.  ¡No 
participes de eso, porque te impulsa al mismo pecado! 
 8) Resentimientos.  El que no perdona sino guarda rencores y resentimientos.  
Eventualmente se llena de odio y, esto le abre la puerta al enemigo en su vida.  Es 
más, uno de los engaños que acompañan esto es creer que está bien, que tiene 
derecho de guardar rencores porque, cree poder justificar lo que otros han hecho en 
su contra.  Incluso, hasta terminan creyendo que, Dios es injusto por pedirles que 
perdonen.  Sin embargo, cuando uno perdona, el favor más grande se lo hace a sí 
mismo porque queda libre de ese azote. 
 9)  Los inconversos.  Todo el que no haya nacido del Espíritu Santo está sin 
protección.  La Biblia dice: “Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo 
el maligno” I Juan  5:19.  Esto no quiere decir que medio mundo está endemoniado, 
pero sí están expuestos.   
 Ahora, los casos de posesión demoníaca completa no son tan comunes.  Hay 
ciertos “síntomas, “ó señales que, como regla general, se notan en los endemoniados. 
 a) Una voz anormal y una expresión facial distorsionada. 
 b) Violencia – esto, y la posesión demoníaca casi son inseparables.  Por lo 
general, son muy agresivos. 
 c) Auto-daño.  Es común el querer hacerse daño a sí mismos.  A menudo esta 
auto-destrucción tomará la forma de incapacidad de ingerir alimentos, querer 
suicidarse, fumar con exceso, tomar con exceso, endrogarse, etc.  También, se notará 
una tendencia suicida en la misma persona, amenazando con quitarse la vida. 
 d)  Una fuerza sobre-humana.  He visto a personas débiles con gran fuerza, 
casi inhumana.  Esto no quiere decir que, siempre se va a notar esa fuerza anormal 
porque, hay veces que, el enemigo, a propósito, debilita a la persona para que sienta 
que tiene que depender de esos demonios. 
 e)  Conocimiento anormal.  A veces hay un conocimiento fuera de lo normal, 
aún, pudiendo hablar otros idiomas que, naturalmente no conocen; o tener 
conocimiento de cosas desconocidas a la persona en forma natural. 
 f)  Religiosidad.  A veces son muy religiosos.  Los demonios intentan 
enmascarar su presencia de ésta forma.  Lo hicieron con Jesús, al aparentar adorarlo 
en muchas ocasiones durante Su Ministerio público, y muchas veces Jesús los 
reprendía precisamente por eso y, no aceptó la adoración ó veneración de ellos.   
Vemos el caso de la muchacha con espíritu de adivinación, que lo siguió a Pablo “por 
muchos días” diciendo que eran “siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el 
camino de salvación” (Hechos 16:16-18).  Imagínese, ella estaba diciendo la verdad 
pero, no necesitamos de la propaganda de espíritus inmundos en la proclamación del 
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Evangelio.  El apóstol Pablo no le echó fuera ese espíritu inmediatamente, sino que 
llegó el momento donde lo “desagradó” a Pablo y entonces, lo echó fuera, ¡pero, 
terminó en la cárcel!  Allí se necesita el Don de Discernimiento de espíritus para estar 
seguros. 
 Sin embargo, ningún “síntoma” ni combinación de “síntomas” pueden 
PROBAR que alguien está endemoniado.  Nuestro guía final es el Espíritu Santo.  
Hay que tomar cuidado de acusar de posesión demoníaca a quien no sea un 
endemoniado.  Puede ser muy dañino y, a la vez, peligroso. 
 La mejor protección contra la posesión demoníaca es haber cumplido con 
Hechos 2:38, y vivir una vida de sujeción y obediencia a Dios.  Aún, eso mismo nos 
da la autoridad sobre los demonios. 
 No es necesario ser un Ministro del Evangelio para echar fuera demonios.  Esa 
autoridad la tiene TODO CREYENTE - TODO EL QUE CREE – según Marcos 16:17.  
¿Crees? 
 Sin embargo, eso no quiere decir que hay andar buscando endemoniados.  
Jesús nunca los buscó, sino que se los trajeron a él, ó ellos mismos venían a Él: “Y 
cuando llegó la noche, le trajeron a él muchos endemoniados; y con la palabra echó 
fuera a los demonios, y sanó a todos los enfermos” Mateo 8:16. 
 Pero, si tropiezas con un endemoniado, no tengas temor, Dios te ha dado el 
poder contra el diablo: el Nombre de Jesús y el poder del Espíritu Santo: “Porque no 
nos ha dado Dios un espíritu de cobardía, sino de amor, poder y de dominio propio” 2 
Timoteo 1:7. 
 No sólo podemos echar, u ordenar fuera a los demonios que están en las 
personas, sino que podemos arremeter contra los demonios “territoriales,” los espíritus 
malignos que tienen control sobre ciertas áreas.  Podemos dirigirnos contra ellos como 
lo hizo Jesús cuando habló directamente diciendo: “Quítate de delante de mí, 
Satanás.”  Podemos hablarles directamente y ordenarles  que dejen de estorbar ó 
causa problemas en cierta situación. 
 Es de notar que la idolatría y la hechicería entran en la lista de las obras de la 
carne: Gálatas 5:20.  O sea que, Dios nos está diciendo que, hay veces cuando la 
práctica de éstas cosas son más el producto de la imaginación humana (la carne), que 
cualquier otra cosa – o sea, son el producto de la carne.  A veces, sencillamente, son 
invenciones humanas.  Para saber cuál es la diferencia necesitamos ser guiados por el 
Espíritu de Dios. 
 Y acuérdese que, “… nada os dañará.”  ¡No tenga temor del Enemigo!  Por lo 
tanto, cuando alguien siente la presencia de espíritus inmundos, ó es acosado por 
ellos, invoque el Nombre del Señor Jesús CON AUTORIDAD, y tendrá una respuesta 
INMEDIATA. 



Mensajero Ministerial IPUM                                                                                                                                 p. 8 
 

 Tampoco, un creyente, bautizado en el Nombre de Jesús y que ha recibido el 
Espíritu Santo no tiene que estar pensando ó andar temiendo que los demonios se le 
van meter, tú mantente lleno del Espíritu de Dios y, al estar “lleno” nada más se puede 
meter - “… nada os dañará.” .  Por eso, la admonición del Apóstol Pablo a la Iglesia en 
Éfeso: “No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos 
del Espíritu”  Efesio 5:18. 
 

========================== 
 
 
 
 

“AVIVANDO 
LA 

LLAMA” 
 


